



# BUSCAN 7 MUNICIPIOS POBLANOS CONVERTIRSE EN PUEBLOS MÁGICOS

*Teziutlán, Izúcar de Matamoros, Tecali, Huejotzingo, Zacapoaxtla, Zapotitlán Salinas y Tepeyahualco quieren obtener la denominación de la Sectur*

**POR ALEJANDRA OLIVERA**

Siete municipios poblanos se disputarán la nominación de Pueblo Mágico este 2023, se trata de Teziutlán, Izúcar de Matamoros, Tecali, Huejotzingo, Zacapoaxtla, Zapotitlán Salinas y Tepeyahualco.

Así lo informó la secretaria de Turismo estatal, Martha Teresa Ornelas Guerrero, quien dijo que dichas demarcaciones cumplieron con los requisitos de la convocatoria de la Secretaría de Turismo (Sectur) federal.

En entrevista, la funcionaria dijo que el



próximo viernes llevará personalmente los expedientes de dichos municipios a la Ciudad de México y señaló que será hasta julio cuando se dé a conocer si alguno de ellos obtiene el distintivo de Pueblo Mágico.

“Vamos a ver que determinan en la Sec-

tur federal, si vamos a tener otro Pueblo Mágico o no, ojalá y sí. Hemos trabajado con todos los que han querido, con los que han levantado la mano”, apuntó.

Resaltó que los siete municipios cumplieron con aspectos como el patrimonio

cultural, gastronomía, infraestructura turística e imagen urbana.

## TURISMO POBLANO SE CONSOLIDA

Previo a entregar 92 constancias del Registro Nacional de Turismo a elementos de la Policía Turística y prestadores de servicio, Ornelas Guerrero, señaló que a pesar de los desafíos que ha vivido Puebla, como la pandemia de Covid-19 y la contingencia por la caída de ceniza volcánica, el turismo poblano sigue consolidándose.

Subrayó que los 10 Pueblos Mágicos generaron una derrama económica de más de mil millones de pesos durante el primer cuatrimestre de 2023, lo que representa 16.3 por ciento más que en el mismo período de 2019.

En su intervención, el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina reconoció el compromiso de los prestadores de servicios turísticos por dar garantías a los turistas y ser una fuerza fundamental de la economía en el estado.

Asimismo, los convocó a profesionalizarse a través de la Secretaría de Turismo estatal para seguir fortaleciendo el sector, mientras que a los poblanos les pidió seguir “presumiendo y promoviendo con orgullo la grandeza de nuestro querido estado”. •

**Pese a** los desafíos que ha vivido Puebla, el turismo poblano sigue consolidándose. Especial